

Mein Di, Herrschaften Herr Collegen Rath, mich im Verdacht der größten Unschicklichkeit
 kritischen, so kann ich mich darüber nicht wundern. Der Pöbel sticht wirklich gegen mich,
 und das kann ich mich verzeihen. Das gütige Schreiben, welches Sie und Hätz davon
 gelobten Geschenken begleiteten, für die ich Ihnen aufs herzlichste danke, wollte
 ich durch denselben Gelasen, der mir begütet über brachte, beantworten, und durch die
 Übersendung der neuen der begünstigten Lehrtät besorgen, wie sehr ich mich durch
 Ihre gütige Unterstützung groß fühle; aber unglücklicher Weise sah ich die
 Rückseite des Herrn Kurf. Briefes (den ich mich sorgfältig zu versehen
 bitte) um drei Wochen durch unsere Anwesenheit zu spät; und auf der
 Post wollte ich Ihnen mit der Einlage nicht beschwerlich fallen. So wünschte ich es
 aufzuheben lassen, bis Herr von Ruffowien aus Kassel ein Paket nach Gießen
 schickte, mit welchem meine Antwort und zwei feine Lehrtät der gelobten
 Anzeigen in Ihre Nachbarschaft gehen werden. Nach dem die Tochter beizugehen
 und ein Jungfrau zurück. Die Anzeigen werden auf Kanten; haben Sie mich noch
 längs Zeit Nachsicht mit mir.

Mir freut sich mich der Nachricht, die ich bisher von so vielen Reisenden gehört
 habe, von Ihrem Wohlstande und der Glückseligkeit Ihres Gemüths und Ihrer Gesundheit.
 Geben Ihnen die Vorstellung der unterbrachten Säulen desselben; wieviel kann
 größere Aufseil davon nehmen als ich, der ich noch immer die augenscheinlichen Wünsche
 im Ausdruck genieße, die Sie mir bei Ihrem Günstigen geschenkt haben, und die
 aufhören würde, Ihnen mit der ungeschicklichsten Gesandtschaft zu bleiben,
 mit welcher ich bin
 Ihr Gesandter

Göttingen
 am 18 März 1821.

gesandter Diener
 Cüssen.